FAIM DE JUSTICE POUR LA PALESTINE / HUNGRY FOR JUSTICE IN PALESTINE

Grève de la faim et jeûne solidaire pour la Justice en Palestine

Communiqué inter-associatif, inter-collectif et inter-organisationnel du 27/03/25

A partir du lundi 31 mars 2025, un mouvement citoyen débutera à Marseille, utilisant le jeûne comme moyen pacifique d'expression de la colère et d'exaspération, face à l'inaction des gouvernements européens.

Ce mouvement, auquel participent notamment des soignants de retour de Gaza,a pour objectif d'exiger des gouvernements nationaux et des instances européennes l'application du droit international et humanitaire, non respecté. Ici comme en Palestine, l'inaction alimente une indifférence hypocrite et dangereuse pour nos démocraties.

L'Ordonnance de la Cour Internationale de Justice, en écho avec l'ONU, l'OMS, l'UNICEF, l'UNESCO, a reconnu la situation d'apartheid, de colonisation illégale, de crimes de guerre et contre l'humanité. En janvier 2024, elle a estimé qu'il existait un risque plausible d'intention génocidaire.

Le 31 octobre 2024, lors d'une conférence de presse, la Rapporteure Spéciale de l'ONU a qualifié les actions israéliennes à Gaza de génocide, mettant en garde contre l'éventualité que cette violence s'étende à d'autres populations palestiniennes sous domination israélienne. Nous appelons à l'application du droit international et humanitaire:

- un cessez-le-feu immédiat et une entrée massive de l'aide humanitaire
- L'arrêt de toute coopération militaire et économique avec Israël, notamment :
 - o le partenariat avec **Thales et la** participation au Salon du Bourget le 16 juin 2025
 - le respect des articles 21 du Traité de l'union Européenne et article 2 de l'Accord d'Association UE-Israël
- L'arrestation des responsables personnes visées par les mandats internationaux de la Cour Pénale Internationale (CPI), et la nécessité de mise en place d'enquêtes indépendantes sur place
- Une solution politique respectueuse des droits et devoirs de chaque entité, dans le respect du droit à l'autodétermination

Ce mouvement citoyen est une initiative totalement indépendante, sans affiliation à aucun parti politique, ni à aucune idéologie de rejet. Il s'inscrit dans une dynamique de respect du droit et de l'éthique, contre une politique et une médiatisation partiales.

Son objectif vise à **mobiliser un public absent dans les mobilisations actuelles en faveur des droits** du peuple palestinien, et de **faire pression, de manière pacifique mais trés déterminée, sur les décideurs politiques** qui, pour des raisons non recevables, ne respectent pas leurs engagements moraux ni leurs responsabilités morales.

Programme de la première phase :

L'itinéraire, le calendrier et les étapes seront présentés lors de la **conférence de presse du 1er avril, à 14h, Espace Jeanne Barret, 5 Bd de Sévigné, 13015 Marseille** par les citoyen-nes jeûneeurs-euses ou grévistes, dont des soignants témoins à Gaza. Ce n'est malheureusement ni une farce, ni un poisson d'avril, mais la résultante du poison de l'inaction, du silence complice et à la lâcheté, du 2 poids-2 mesures dans l'application du droit.

♣Toute personne ou organisation souhaitant rejoindre la dynamique pourra le faire, de manière totalement libre et volontaire :

- en participant à l'une des formes possibles de jeûne (en collectif, mobile de villes en villes, ou chez soi, seul ou avec d'autres),
- en organisant des **actions de sensibilisation**, en articulation avec notre groupe, lors des événements dans chaque ville étape en France, et en Europe.

Un soutien sur la partie communication et organisation respectueux de l'esprit de cette initiative est le bienvenue.

Contact presse :

Email: jeûnesolidairegaza@gmail.com

Tel 0619226570,

Instagram, Facebook et site seront disponibles à partir du 05/04/2025

Cagnotte de soutien / déplacement et communication : https://www.lepotcommun.fr/pot/oiyrzpov